



Ngopi Bareng Wartawan, Dandim 1402/Polman Ajak Wartawan Mengikuti Lomba Karya Jurnalistik TMMD Ke-116

M Ali Akbar - [SULBAR.KAMPAI.CO.ID](https://sulbar.kumpai.co.id)

May 6, 2023 - 08:11



Polewali Mandar - Dandim 1402/Polman Letkol Czi Masni Etha Yanurianedhi, M. Tr.(Han), Mengapresiasi sinergitas antara Kodim dan wartawan di Polman selama ini. Dandim juga mengajak wartawan untuk mengikuti lomba karya

jurnalistik TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-116 yang dilaksanakan di Desa Ongko, Kecamatan Campalagian, Kabupaten Polewali Mandar, Ajakan Dandim itu disampaikan dalam acara ngopi bareng wartawan di Cafe Batistuta, Polewali Mandar, Jum'at Malam (5/5/2023).



Dijelaskan Dandim, Pelaksanaan TMMD ini bukan hanya untuk TNI saja namun Rekan-rekan media punya peranan penting dalam menyampaikan informasi tentang kegiatan satgas di lokasi yang menjadi sasaran TMMD termasuk bagaimana Sinergitas antara Satgas dengan masyarakat sekitar dalam membangun desanya.

"Saya mengajak rekan wartawan untuk mengikuti lomba karya jurnalistik TMMD ke-116, untuk memberikan informasi pada masyarakat luas, lewat media tentang pelaksanaan TMMD ke-116 di Desa Ongko, Kecamatan Campalagian," Jelas Letkol Czi Masni.

Lanjut dijelaskan Dandim, Dengan publikasi seluas-luasnya, Kegiatan TMMD ini, Masyarakat luas bisa memahami kegiatan TMMD secara menyeluruh yang berdampak pada meningkatnya kesejahteraan masyarakat sekitar.

"Lomba ini untuk mengajak rekan-rekan media untuk berpartisipasi sesuai profesinya selaku jurnalis guna menyukseskan TMMD ke-116 di Desa Ongko," Ajaknya.

Ia menyebutkan, Peserta lomba dapat mengirimkan lebih dari satu hasil karya jurnalistik. Wartawan diberi kebebasan mencari data TMMD untuk bahan pembuatan karya jurnalistiknya.

Rekan-rekan media bisa mengirim langsung melalui email panitia.

"Lomba ini terbuka untuk semua wartawan secara nasional dengan ketentuan dan persyaratan yang disampaikan panitia pusat."

Ditambahkan Dandim, "Disamping itu Kodim 1402/Polman juga akan mengadakan lomba karya jurnalistik TMMD tingkat lokal khusus untuk wilayah Polewali Mandar, terbuka untuk semua rekan-rekan media yang ada di Polewali Mandar pemenangnya akan diumumkan pada saat penutupan TMMD."

Selain itu Lulusan Akmil Tahun 2002 itu juga menyampaikan Terima kasih atas kerjasama dan sinergitas Kodim dan rekan media yang sudah terjalin baik selama ini dan semoga hubungan ini dapat terus terjalin.

"Kami juga selalu menerima saran dan masukan yang bersifat membangun dari rekan media tentu saja demi kemajuan dan kebaikan kodim maupun kabupaten Polman," Tandasnya. (Zik)